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第６回 亘理町教育委員会定例会会議録 
 
 令和２年8月26日午後2時55分、亘理町教育委員会定例会は、亘理町教育委員会 教育長室に招集
された。 
 
１ 出席委員 
   奥野光正 教育長、佐藤正行 教育長職務代行者、 

水戸佳織 委員、菊池芳晴 委員、金子高幸 委員 
 

２ 欠席委員 
   な  し 
 
３ 説明のため出席した職員の職氏名 

   南條守一 教育次長、太田貴史 教育総務課長、片岡正春 生涯学習課長 
   齋 義弘 企画課長 
４ 書記として出席した職員の職氏名 
   平塚和明 教育総務課教育総務班長 
 
５ 会議に付した事件 
   報告第１号 令和2年度亘理町一般会計補正予算（第4号）について 
   報告第２号 亘理町三十三間堂官衙遺跡整備委員会設置要綱について 
   議案第１号 物品購入契約の締結に対する意見について 
         （令和2年度亘理町立小中学校サーマルカメラ導入事業） 
   議案第２号 令和2年度亘理町一般会計補正予算（第5号）（教育費関係）に対する意見につ

いて 
   議案第３号 令和2年度教育功績者表彰について 
   議案第４号 亘理町教育支援委員会委員の委嘱について 
          
６ 前回委員会会議録の承認 
奥野教育長 
 
 

過半数の委員の出席をもって本委員会は成立、午後２時５５分開会を宣
し、直ちに会議を開く旨を告げた。 
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奥野教育長 第５回亘理町教育委員会定例会会議録については、事前に送付していた
ことから、同会議録の質疑及び異議の有無について各委員に諮ったところ、
全委員質疑及び異議なく、第５回亘理町教育委員会定例会会議録を承認し

た。 
 
７ 会議録署名委員の指名、議事日程 
奥野教育長 
 
奥野教育長 

規定により会議録署名委員を教育長から指名する旨を告げ、佐藤正行 代
行 及び 金子高幸 委員 を指名した。 

今回の議事日程について、配付のとおりなので、確認するよう告げた。 
 

８ 教育長報告 
奥野教育長 
 
 
 
 

 
 
 
奥野教育長 
 
 

下記の事項について、資料に基づき報告した。 
１．事業報告等（7月22日～8月25日までの行事） 
２．校長会指示事項 
３．その他（8月26日以降の生涯学習事業・学校行事） 
４．亘理町立小中学校教育環境整備計画検討委員会報告 

５．その他 
 

 
教育長報告について質疑等がないか各委員に諮ったところ全委員質疑等

なく、教育長報告を承認した。 
 

 
９ 議事 
奥野教育長 

 
太田教育総務課長 
 
金子委員 
齋企画課長 
金子委員 

 

報告第１号 令和2年度亘理町一般会計補正予算（第4号）について を上

程する旨宣言し、教育総務課長に議案の朗読を含め説明を指示した。 
報告第１号を教育総務課長が朗読し、内容については企画課長が説明し

た。 
・整備することを決定しているか。 
・予算を確保したところであり提案。 
・高速Wi-Fi環境設備を整備するため2,900万円、フロアの改装に450万円

ということでよいか。 
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齋企画課長 
佐藤代行 
 

菊池委員 
奥野教育長 
 
 
奥野教育長 
 
片岡生涯学習課長 

奥野教育長 
 
 
奥野教育長 
 
太田教育総務課長 

金子委員 
太田教育総務課長 
 
金子委員 
 
太田教育総務課長 
佐藤代行 
太田教育総務課長 
 

金子委員 
 
南條教育次長 
 
佐藤代行 
南條教育次長 

 

・Wi-Fi設備の他に施設の貸出するシステムを導入し、対応していきたい。 
・コロナ対策の一環として進めていると思うが、5階のフロアは普段活用

されていないのでよいと思う。 

・企業に利用してもらえるとよい。 
その他に質疑等がないか各委員に諮ったところ、全委員質疑等なく異議な

いものと認め、報告第１号を原案のとおり承認した。 
 
報告第２号 亘理町三十三間堂官衙遺跡整備委員会設置要綱について 

を上程する旨宣言し、生涯学習課長に議案の朗読を含め説明を指示した。 
報告第２号を朗読し、内容について説明した。 

報告第２号について、質疑等がないか各委員に諮ったところ、全委員質疑
等なく異議ないものと認め、報告第２号を原案のとおり承認した。 

 
議案第１号 物品購入契約に対する意見について を上程する旨宣言し、

教育総務課長に議案の朗読を含め説明を指示した。 
議案第１号を朗読し、内容について説明した。 

・当初からドーム型を入れる予定か。 
・最初は１人ずつ測るハンディ型で検討、小中学校は災害時等避難所とな

ることから複数名測定できるため、ドーム型を採用した。 
・予定価格が約1,800万円に対して約570万円と非常に安く購入できたこと

は良いと思うが、性能が落ちるということはないか。 
・性能が落ちるということはない。 
・各学校ではどのように使用するのか。 
・サーマルカメラを昇降口に設置し、カメラの前を通るとパソコンとモニ

ターで確認でき、パソコンの方では録画し、モニターでは本人が確認する。 

・学校では、先生2～3に人で検温しているところサーマルカメラを活用す
ることで、先生方は他の事が出来るようになる。 

・サーマルカメラを導入することで、20人程度測れる。先生の負担軽減を
図れる。 

・最低一人モニターで確認する必要があるのではないか。 
・設定温度以上の者が通れば、音と光で知らせる。 

・サーマルカメラで反応した児童生徒がいれば、保健室ではなく、別室で
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南條教育次長 
金子委員 
 

 
奥野教育長 
 
 
奥野教育長 
 
 

太田教育総務課長 
菊地生涯学習班長 
奥野教育長 
 
奥野教育長 
 

 
奥野教育長 

体温を測り直す必要がある。熱があった場合は、帰宅してもらう。 
・理想的な使い方は、昇降口にカメラを設置しモニターで先生が確認し、

熱がある児童生徒を呼び止めるようにする。 

・各学校で運用方法を検討する必要がある。 
その他質疑等がないか各委員に諮ったところ、全委員質疑等なく異議ない

ものと認め、議案第１号を原案のとおり承認した。 
 
議案第２号 令和2年度亘理町一般会計補正予算（第5号）（教育費関係）

に対する意見について を上程する旨宣言し、教育総務課長及び生涯学習課
生涯学習班長に議案の朗読を含め説明を指示した。 

議案第２号を朗読し、内容について説明した。 
 
質疑等がないか各委員に諮ったところ、全委員質疑等なく異議ないものと

認め、議案第２号を原案のとおり承認した。 
議案第３号及び議案第４号については、人事等に関することなので秘密会

として審議してよいか各委員に諮ったところ、全委員異議なく秘密会とする

ことに決定した。 
議案第４号及び議案第５号の審議が終了したので、秘密会を解く旨を告げ

た。 
 

 
10 次回教育委員会の開催日程について 
奥野教育長  次回は定例会とし、令和２年９月２３日（水）午後３時から開会する。 

 
11 閉  会  午後４時１５分 

   上記会議の次第を記録し、ここに署名する。 
 
   令和２年９月２３日 
 
                    署名委員                  
 

                    署名委員                  


